

Ecopetrol alcanza ganancia récord de USD 946 millones en segundo trimestre

por Amanda Betancourt | Ago 4, 2021 | Finanzas | 0 Comentarios



trimestre de 2021, logrando un récord para la compañía con respecto al mismo periodo de años anteriores.

En tanto, el resultado bruto de explotación (Ebitda) entre abril y junio fue de 2.405 millones de dólares, lo que significa un incremento del 372,3% frente al mismo periodo del año pasado cuando fue de 486 millones de dólares.

«Son resultados realmente muy buenos, son resultados que son récord si uno compara con los segundos trimestres de años anteriores», dijo el presidente de Ecopetrol, Felipe Bayón.

La petrolera indicó que en el primer semestre obtuvo un beneficio neto de 1.739 millones de dólares, un aumento de 4.210% con respecto a los ingresos 40 millones de dólares del mismo periodo de 2020, cuando fue afectada por la crisis del mercado mundial de crudo y por la pandemia.

La expansión de la empresa es además, cuatro veces mayor a la conseguida durante todo el año pasado, tiempo en el que las ganancias ascendieron a 473 millones de dólares de entonces.

En cuanto al Ebitda, entre enero y junio fue de 4.502 millones de dólares, un alza del 142,9% frente al mismo periodo del año anterior.

Según los datos de Ecopetrol, las ventas en los primeros seis meses de 2021 fueron de 9.363 millones de dólares, representando una subida del 55,9% con respecto a los 6.012 millones de dólares del primer semestre del año anterior.

Por otra parte, Bayón reveló la constitución de una nueva sociedad comercializadora con sede en Singapur, "con la cual buscamos potencializar nuestras operaciones en el mercado asiático".

Con respecto a la producción promedio de la petrolera, fue de 668.400 barriles de crudo equivalente por día (kbped) en el primer semestre del año, una caída del 5,3% si se compara con el mismo periodo del año anterior, que se atribuye a las protestas que hubo en Colombia en mayo y junio, en las que fueron bloqueadas carreteras de todo el país.

En la producción de gas natural y gas licuado de petróleo (GLP), hubo un incremento del 10,2% frente al primer semestre de 2020 «apalancado principalmente en la mayor producción de Piedemonte, Hocol y Permian (Estados Unidos)», agregó Bayón.

En la exploración, Ecopetrol y sus socios completaron la perforación de ocho pozos en el primer semestre del año.

TE PUEDE INTERESAR: Beneficios de Toyota aumentaron en abril-junio un 465% interanual

Con información de Efe

LEA MÁS: Alibaba registra beneficios por USD 6.984 millones en su primer trimestre fiscal

Enviar comentario

Lo siento, debes estar conectado para publicar un comentario.

Buscar

Entradas recientes

Fedeindustria: Requeríamos, necesitábamos y estábamos esperando la reconversión monetaria en Venezuela

Economista Giorgio Cunto:
Reconversión monetaria en
Venezuela es una medida de
conveniencia con
obsolescencia programada

Desempleo en EEUU bajó a 5,4% en julio, cifra más baja desde marzo de 2020

Colombia tuvo una inflación de 0,32% en julio

Precio del oro ha caído un 13% desde su máximo histórico de hace un año

Comentarios recientes

Archivos

agosto 2021

julio 2021

mayo 2021

marzo 2021

abril 2021

febrero 2021

enero 2021

diciembre 2020

noviembre 2020

octubre 2020

septiembre 2020

agosto 2020

julio 2020

mayo 2020

Categorías

Cripto

Europa

Exclusiva TMP

Finanzas

Mercados

Mundo

Opinión

Uncategorized

Meta

Acceder

Feed de entradas

Feed de comentarios

WordPress.org